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Abstract (en)
In order to set up a skateboard track (1) which can be constructed in the open air, has a long service life and yet has excellent rolling characteristics,
it is proposed to construct the skateboard track from individual modules (3, 4, 6) which consist of precast concrete and thus have excellent running
characteristics on their running side, and, at the same time, produce less noise than the previously known tracks. <IMAGE>

Abstract (de)
Um eine im Freien aufbaubare, eine lange Lebensdauer aufweisende und trotzdem vorzügliche Rolleigenschaften aufweisende Skateboard-Anlage
(1) zu erstellen, wird vorgeschlagen, die Skateboard-Anlage aus einzelnen Elementen (3, 4, 6) aufzubauen, die aus Fertigbeton bestehen und
damit an ihrer Laufseite hervorragende Laufeigenschaften aufweisen und gleichzeitig weniger geräuschentwickelnd sind, als die bisher bekannten
Anlagen.
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